

GEMEINDE KÜRNBACH

SITZUNGSVORLAGE

Nr. 60/2023 23.05.2023

Az: 460.023

Bearbeiter: S. Kimmich

TOPNr.5 Sanierung der Sanitäranlagen Kindergarten Dorfberg hier: Ausschreibung von Bauleistungen 1. Übersichtsplan Anlagen: 2. Ansicht Kinder + Erwachsene 3. Ansicht Kinder + Kleinkinder 4. Kostenaufstellung Status: öffentlich ☐ nichtöffentlich Gremium: □ Gemeinderat ☐ Technischer Ausschuss ☐ Verwaltungsausschuss □ Kenntnisnahme Beratungszweck: ⊠ Beschluss □ Vorberatung Finanzielle Auswirkungen: □ja □ nein Gesamtkosten der Erhaltene Einzah-Ansatz im Haus-Jährliche Folge-Verfügbare Rest-Maßnahme lungen (Zuschüshaltsplan kosten der Maßmittel se o.ä.) nahme 50.000€

Sitzungsverlauf:

Klausurtagung 24.09.2022

GRS 25.10.2022

I. Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat beschließt, das Architekturbüro Müller mit der Ausschreibung der Sanierungsleistungen der Sanitäranlagen im Kindergarten Dorfberg gem. Anlage 4 zu beauftragen.

II. Sachstandsbericht

Die weitere und künftige Entwicklung des örtlichen Kindergartens Dorfberg wurde im Rahmen einer Klausurtagung des Gemeinderats am 24.09.2022 sowie in der Gemeinderatssitzung am 25.10.2022 thematisiert und diskutiert. Beim Kindergarten Dorfberg besteht kurz- und mittelfristig Sanierungsbedarf. In einem ersten Schritt soll die Sanierung der Sanitäranlagen durchgeführt werden.

Mit Beschluss vom 25.10.2022 hat der Gemeinderat beschlossen, den Planungsauftrag für die Sanierung der Sanitäranlagen an das Architekturbüro Müller, Eppingen zu vergeben.

Das Architekturbüro Müller hat die entsprechenden Pläne (Anlagen 1, 2,3) erarbeitet und eine Kostenschätzung aufgestellt (Anlage 4).

Konkret soll zum einen der Sanitärbereich im vorderen Bereich des Kindergartens für Kinder, Personal und Besucher entsprechend der Pläne (Anlage 2) umgestaltet werden. Zum anderen wird der Sanitärbereich im hinteren Bereich des Kindergartens für Kinder und Kleinkinder saniert (Anlage 3). Die Kostenschätzung beläuft sich auf insgesamt 68.187,00 € (Anlage 4).

Herr Merkle und Frau Schnepper vom Architekturbüro Müller werden die Planungen in der Gemeinderatssitzung vorstellen.